Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 109 m2
Référence 86215853
Prix 1295 000 €

Neuilly sur Seine
Appartement a vendre (92200
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Maisons &
APPARTEMENTS

Dans le quartier Bagatelle, a proximité de I'école Charcot et des commerces de la
rue Ernest Deloison, appartement familial traversant de 109 m? situé au 3eme étage
d'un immeuble récent entouré de verdure. Baigné de lumiere grace a de grandes
baies vitrées et sans aucun vis-a-vis, le séjour de 42 m2 donne sur le grand parc
arboré privé de la résidence. Une cuisine séparée et équipée ouvre sur la piece de
réception. La partie nuit dessert 4 chambres dont une chambre parentale, une salle

de douche avec espace buanderie, une salle de bains et des toilettes séparés. ]
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109m2 (1,173 sq ft) family apartment on the 3rd floor of a recent building in leafy
surroundings, close to Charcot School and the shops on Rue Ernest Deloison, in
the Bagatelle neighbourhood.Bathed in light and with no overlook, the living room
looks onto the residence's large, private wooded park. Fully equipped separate
kitchen off of the reception room.The 4 bedrooms include a master bedroom, in
addition to a shower room with laundry area, a bathroom and a separate
toilet. Apartment in immaculate condition with contemporary décor. Air conditioning

and home automation system present in all ...

BARNES NEUILLY
22 rue de |I'HOtel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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